

木内信胤先生のこと

佐藤社長が信徒の一人と崇める
木内信胤(きうちのぶたね)先生の紹介

- ① 産経新聞「葬送」
② 日本経済新聞「私の履歴書」

高級熟肉 1993年12月16日 世販 83.12.16

内さんは経済学とともに宗教にも関心が深く、中村さんに意見や協力を求めることが多かった。中村さんの自宅を訪ねたときは、書棚に「大藏經」を見付けて目を輝かせていた、という。「難民を助ける会会長」の相馬雪香さんは、平和運動、M.R.A（道徳再武装）での、木内さんの活躍を紹介し、あらためてその思想、活動領域の広さ、深さを思い起させた。

世界経済調査会理事長 木内 喜うち 信胤氏
のぶたね

(15日 東京都港区・青山葬儀所)

九十歳をすぎてなお現役だった木内さんもまた、日本の行く末に思いをめぐらせていたらしい。五日、九十四歳の生涯を閉じた木内さんの仕事場を二男の孝さんが整理していると、これから計画、予定がびっしり書き込まれたメモが見つかった。「物心ついて以来、勉強しているか、人に語っている姿しか思い浮かびません」と孝さんはいう。(田中規雄)

同じよくな不作となつた今年、ドタバタ政治劇が目立つが、その陰で、若き日の木内さんのように、新たな農政、景気回復に向けて努力している人もどこにいるに違ひない。

三姫グループの創始者、岩崎弥太郎の孫に当たり、おじに首相を二人ももつた家柄。そして経済評論家としては、歴代首相の経済指南番といわれた人物とあって、その葬儀には経済界のトップを中心。にVIPがすらり顔をそろえた。とても肩書に順番をつけようがないということ、司会は「弔辞はすべて友人ということでお願いします」。

最初の二人は木内さんの専門、経済学とは一見無縁に見えた。中村元東大名譽教授は、東洋哲学の

葬送

続く福田赳氏元首相は風邪のため代読だったが、終戦時の経済運営に木内さんが果たした役割を細かくたどったものだつた。

